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Victoria Beckham, ícone da moda, cumprimenta 50 anos
cheia de estilo

A ex-integrante das Spice Girls e  atual magnata do mundo da moda, Victoria Beckham, completa
50 anos hoje, e enquanto ela adentra uma nova década, ela  deixa para trás uma década
marcada por estilos inesquecíveis. Em seus primeiros anos, antes de planejar looks coincidentes
com o  marido e ex-jogador de futebol inglês David Beckham, Victoria já exigia como apostar na
esporte da sorte própria atenção com blusas de malha, lenços no  estilo Burberry e bolsas de
mocassins rosa-croco da Birkin.
Sua imagem sofreu uma transformação como apostar na esporte da sorte  2008, após o
lançamento de como apostar na esporte da sorte marca de moda epônima, que desde então
tem apresentado regularmente nas Semanas de Moda  de Londres, Nova York e Paris. Foi o
adeus aos dias dos estilismos ultrassexy de Spice Girl - e também  aos sourires, que Victoria
abandonou como apostar na esporte da sorte "responsabilidade para com a comunidade da
moda", conforme disse à Vogue como apostar na esporte da sorte 2024. A  partir de então, os
gostos de Victoria evoluíram para cores coordenadas - de camisas soltas a calças afiladas,
muitas vezes  como apostar na esporte da sorte cores vibrantes, e frequentemente coroadas
com um par de enormes óculos escuros. Embora hoje como apostar na esporte da sorte
guarda-roupa tenda a ser  um pouco mais sutil, ainda há pouco que Victoria não saiba lidar -
incluindo, mais recentemente, uma muleta para apoiar  seu tornozelo torcido.
À medida que me preparo para entrar nos 50 anos (em saltos  altos, claro!), sinto-me tão
incrivelmente abençoada por ter alcançado essa marca! Acredito que é possível ser muitas
coisas. Uma pop  star, uma mãe, uma esposa, uma designer... Meu sonho sempre foi sonhar
como apostar na esporte da sorte grande, depois como apostar na esporte da sorte ainda
maior! Primeiro acredite  como apostar na esporte da sorte si mesmo(a) - todos os outros vão
te seguir.", escreveu Victoria no Instagram.
Comemorando  o grande dia da titã da moda, olhamos para trás como apostar na esporte da
sorte algumas de suas criações de moda mais memoráveis. 

Abertura da Bienal de Veneza é marcada por iates de
milionários, protestos e controvérsias
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Os dias de visualização prévia da Bienal  de Veneza são geralmente um lugar de encontro de
coisas estranhas e contraste. Artistas, curadores, críticos de arte e colecionadores  ricos descem
sobre a cidade para experimentar arte frequentemente radicalmente política.
Mas a edição deste ano vibra com incerteza e tensão  particulares - mesmo, talvez, com uma
atmosfera do fim dos tempos. A bienal, que neste ano apresenta exposições de 88  pavilhões
nacionais, foi tocada por correntes políticas que se originam muito além das águas chatas da
lagoa veneziana.

Protestos e chamadas  para o boicote

A polícia equipada com escudos anti-motim não é uma vista comum no Jardim das Tulipas, um
dos principais  locais da bienal. Mas este mercredi, eles estavam lá - assim como os
manifestantes, gritando "Viva Palestina" e distribuindo folhetos  com o texto "Não à morte como
apostar na esporte da sorte Veneza". Sob a bandeira da Anga - sigla como apostar na
esporte da sorte inglês para "arte não  genocídio aliança" - um coletivo de artistas e criativos
estava chamando para um boicote ao pavilhão de Israel, como apostar na esporte da sorte
vista  do conflito escalonado como apostar na esporte da sorte Gaza.
A bienal não o fechou. E, na época, a artista oficial de Israel, Ruth Patir, havia  decidido não abrir
como apostar na esporte da sorte exposição, deixando o pavilhão nacional sob a guarda de
militares italianos. Um cartaz na janela declarou  que permaneceria fechado até que "se chegue a
um cessar-fogo e acordo de libertação de reféns".

Arte e política

Yael Bartana, outra  artista israelense proeminente, que nunca representou o seu país na bienal,
mas representou a Polônia como apostar na esporte da sorte 2011 e tem uma  obra neste ano
no pavilhão alemão, lamentou o estreitamento do que ela via como um intervalo de expressão
sutis como apostar na esporte da sorte  um ambiente cada vez mais polarizado.
Seu filme para o pavilhão alemão BR tropos sci-fi para criar uma história de fim  do mundo de
humanidade deixando a Terra - talvez para começar de novo afastados dos traumas criados por
estados-nação modernos  - como apostar na esporte da sorte uma nave espacial cujo design é
baseado no árvore da vida kabbalistic.
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